
2018年度　第7回　三燦会全体会　議事録

開催日時： 2018年12月15日(土) 15:00-
開催場所： ８階理科室
出席者： 2年: 12名、1年: 12名

校長より： 本日より高校入試説明会開始。
V模擬試験の11月模試では、2,000名余りが東洋を希望している。
3年生は11月1日から推薦入試開始。
年明けは、センター、一般入試も頑張ってほしい。

教頭先生より： 平成が今年で終わる。昭和は日本の近代現代の青春期だった。
高度経済成長期は一番になること、有利になることを競っていた時代。
これからは、自分で何をやったらいいのか見つけなさい、という教育になるのではないか。

◆本部 会計より、交通費の清算が完了しました。本日お渡しします。

◆学級部 先月に1年生保護者の方々へ配布した、茶話会のアンケート用紙を本日回収します。

◆文化部 11月17日講演会の参加ありがとうございました。
講演会の感想、次回の講演希望を付箋に記入、次回提出してください。
今回の講演費108,000円＋交通費の払い込みを完了しました。

◆広報部 ホームページの更新をしました。

◆支部 ・11月20日(火) 私立小・中・高等学校私学振興全国大会に教頭先生と支部から5名が参加。
・2019年1月10日(木)　「父母の会新年懇親会」に役員4名出席予定。
・2019年1月12日(土)　第一支部担当校の新年会を予定。

◆バザー委員会 バザーの意見、今後についての提案のまとめは以下のとおり。
・役員、各部とは別に(一般会員からも)メンバーを選出したらどうか。
・役員以外の父母の方からも参加されたいという声があった。
・委員選出は7月立ち上げだったが、実際の引き継ぎは9月で遅かった。
・提供品が少なかった。
・どんなものを出したらいいのか分からない。
・生徒が来ない、生徒が欲しいものがない。
・提供品を具体的に説明したらどうか。
・中古、電化製品はNGだが提供があった。
・1人1個の提供をお願いしたらどうか。
・とくに男子は持参を嫌がる。
・女子の制服はほとんどなかった。
・長そでシャツはあまりなかった。
・値付けの設定が難しかった。
・見た目が分かりにくい品には説明を付けるとよい。
・大きなカバンの品を入れる袋がなく困った。
・買い物中のかご、もしくは透明の袋があるとよい。
・BGMがあるとよかった。
・シフト表(準備の日程)をもう少し早く出せるとよかった。
・各売場の配置を検討したい。
・販売担当の時間が長くなってしまった方がいらっしゃり、調整が必要だった。
バザーの収益報告書は、確認のうえ後日お手紙を配布の予定。

◆三燦会会則改定委員会
・本日12/15より活動開始。
・より活動しやすい方針と改定案の見直し、役員の任期、各専門部の人数、
  具体的な活動内容、補助費等。
・マニュアルを作成し、誰でも活動しやすい環境つくり。
・全体会で話し合いたいことを皆様からも提案してほしい。

◆三燦会役員に伴う保険加入について
前回の役員会では加入について賛成多数だったので、具体的な内容を検討し進めていく。

・次回定例全体役員会：　1月12日(土)　15時～

以上


